



Honoris Causa en Lima para el doctor Ángel García del Dujo

ICAL
SALAMANCA

La Universidad Nacional Mayor de San Marcos, de Lima (Perú) nombró el pasado 2 de abril doctor honoris causa al doctor en Filosofía y Ciencias de la Educación de la Universidad de Salamanca, Ángel García del Dujo, por "su valiosa contribución a la educación en el ámbito mundial". Catedrático y

director del Departamento de Teoría e Historia de la Educación, la trayectoria profesional e intelectual de García del Dujo fue destacada en el discurso de orden por el decano de la Facultad de Educación quien anunció que el doctor aceptó dar clase en el programa de posgrado de esa Facultad a un grupo de docentes universitarios de Ecuador. ■